





08 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Arranca disputa por CDMX

MC quiere candidato de sus filas, no a un externo

"Resguardaremos siempre el legado"

Claudia recibe bastón de mando: "México ya no es de unos cuantos"

"Recursos a planes sociales y obras claves, garantizados"

Sheinbaum y 4T tienden la mano a Ebrard... el Frente también

"La lucha es humanismo vs. corrupción"

¡Amenazan!

Corona abollada

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

García Harfuch debe dejar la SSC si va por la candidatura

Por ley, si Omar García Harfuch, titular de SSC, desea buscar la Jefatura de Gobierno, deberá dejar su cargo antes del 9 de septiembre. Lo anterior fue confirmado por el consejero electoral Mauricio Huesca, quien precisó que el funcionario que aspire a la Jefatura de Gobierno deberá renunciar al cargo de mando militar o policial antes de que inicie el proceso electoral en la capital. El Universal / La Jornada

Monreal se destapa para la Jefatura de Gobierno

El senador con licencia, Ricardo Monreal, confirmó que buscará la candidatura de Morena por la Jefatura de Gobierno de la CDMX, tras participar en el proceso interno para la Presidencia. No obstante, dejó en claro que solo contenderá si existen condiciones para hacerlo, recordando que en los últimos días Clara Brugada, Omar García Harfuch y Mario Delgado, han mostrado interés en participar. Milenio / Contra Réplica / El Sol de México / Ovaciones / Basta

Clara Brugada va por la CDMX

Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa, anunció que solicitará licencia definitiva al Congreso capitalino, a partir del 15 de septiembre, para buscar la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Y sobre otros perfiles que suenan para aspiran a la Jefatura de Gobierno, como el secretario de Seguridad de la capital, Omar García Harfuch, Batres dijo desconocer sobre sus intenciones. El Heraldo de México / Reforma / El Universal / La Razón / Ovaciones / El Sol de México / La Prensa / Metro / Contra Réplica

Levantan la mano para la CDMX

De cara a las elecciones federales y locales del 2024, varios funcionarios capitalinos han levantado la mano para ser parte de estos comicios, como Sandra Cuevas, Santiago Taboada y Adrián Rubalcava, sumándose a esta lista Omar García Harfuch, Ricardo Monreal y Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa, quien frente a sus simpatizantes anunció que buscará la Jefatura de Gobierno. Excélsior / El Gráfico / El Economista / 24 Horas / Publimetro / UnomásUno

Evitan malos pasos con Box

Para incentivar a que vecinos de las colonias Lázaro Cárdenas y La Presa, se alejen de malos pensamientos y practiquen un deporte que los ayude física y mentalmente, el Policía Auxiliar, José Antonio González Duarte, adscrito al Sector 63 "Alce", entrena box y comparte sus experiencias como servidor público en el gimnasio del Instituto Tecnológico de Tlalnepantla. "Los jóvenes se identifican muchísimo conmigo al saber que soy policía y le echan muchas ganas" mencionó. Récord





08 de septiembre de 2023

Resquardaran a serpiente

Un automovilista encontró una serpiente al revisar el motor de su vehículo por lo que solicitó ayuda del personal de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, en el cruce de Antonio Maura y Bismarck, de la colonia La Moderna, alcaldía Benito Juárez. Al sitio arribaron brigadistas e la **Brigada de Vigilancia Animal** y resguardaron al ejemplar. Reforma

Detienen a 5 hombres con dosis de posible mariguana

Sobre las calles Cubitos y Plomo, en la alcaldía Venustiano Carranza, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que realizaban trabajos de investigación de gabinete y campo, aseguraron 121 dosis de aparente cocaína, una bolsa con probable marihuana, un arma de fuego, ocho cartuchos útiles, dinero en efectivo y detuvieron a cinco hombres. La Prensa / La Jornada / 24 Horas / Basta / Diario de México

Seis alcaldías, con atención prioritaria a mujeres

Seis alcaldías capitalinas están en la lista de atención prioritaria por casos de violencia contra las mujeres para la Unidad Especializada de Género, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. De acuerdo con el Quinto Informe de Gobierno de la CDMX, estas demarcaciones fueron catalogadas por mayor número de denuncias al 911. Se trata de Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa, Tláhuac y Xochimilco, en donde se encuentran desplegados 162 uniformados especializados en la materia para atender denuncias, reportes e investigaciones. El Universal

Retira Gobierno capitalino el 85% de anuncios en azoteas

Con la entrada en vigor de la nueva Ley de Publicidad Exterior de la CDMX se han retirado mil 26 espectaculares de azotea, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres. Por su parte, el subsecretario de Gobierno, Inti Muñoz, indicó que estos avances son resultado de un trabajo coordinado en el que participan el Invea, la Sobse, la SGIRPO, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como a Secretaría de Gobierno y la Seduvi. 24 Horas

Álvaro Obregón reduce 33% delitos de alto impacto en lo que va del 2023

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, dio a conocer la reducción de la incidencia de delitos de alto impacto en la demarcación, de acuerdo con los resultados proporcionados por el COMPSTATCDMX, dependiente de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial del gobierno central. Al respecto, destacó que a pesar de que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la capital ha reducido el número de elementos en el territorio de la alcaldía, se ha reforzado la estrategia Blindar ÁO. <u>La Crónica de Hoy</u>

Acumula Chíguil 956 accidentes viales

De acuerdo con la Ley de Movilidad de la CDMX, la administración y cuidado de las vías secundarias compete a las 16 alcaldías capitalinas. Bajo ese tenor, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reveló que la demarcación Gustavo A. Madero, a cargo de Francisco Chíguil, acumuló 956 accidentes viales. Esto mientras cada 5 horas con 22 minutos un semáforo era reportado como descompuesto. Basta

Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda

Clara Brugada confirmó que dejará la alcaldía de Iztapalapa para dedicarse de tiempo completo a promoverse para la Jefatura de Gobierno en 2024. El asunto es que lo anuncia cuatro días después de que **Omar Hamid García Harfuch** levantó la mano, lo que mete ruido interno al proceso, pues no se sabe si la 4T irá con hombre o mujer en la capital. Si en verdad el Presidente le dio el mando a Claudia para poner las candidaturas, todo mundo sabe que su corazón late por el secretario de Seguridad Ciudadana. Excélsior

Columna Alto Mando: De Imaginaria / Miguel Ángel Godínez García

Que siempre sí irá **García Harfuch** por la Jefatura de Gobierno de la CDMX ahora que Sheinbaum fue elegida como candidata a la Presidencia; seguro será su madrina, pero surge una pregunta: ¿es decisión propia o lo están forzando desde algún frente? Por otra parte, ¿Quién será el sucesor de García Harfuch en la SSC? Se menciona a **Lorenzo Gutiérrez, Dir. de la PA**, quien se ha desempeñado de forma notable y cuenta con el apoyo del Presidente. Otros que integran la terna son **Pablo Vázquez Camacho, de PC, e Israel Benítez López, de OP**. Excélsior







08 de septiembre de 2023

Columna A Fuego Lento: AMLO perfila a Ebrard como independiente de la 4T / Alfredo González Castro

En las próximas horas se definirá quiénes se subirán al proceso para elegir al candidato de Morena al gobierno de la CDMX. Clara Brugada anunció que dejará la alcaldía Iztapalapa, el 15 de septiembre, para buscar la nominación. Se espera que haga lo propio el jefe de la policía, **Omar García Harfuch**, quien, con base en los sondeos internos del partido guinda, encabeza las encuestas de Morena. El Heraldo de México

Columna La Divisa del Poder: ¿Qué será lo que quiere Chelo? / Adrián Trejo

Ayer la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, solicitó licencia para separarse del cargo a partir del 15 de septiembre para buscar la candidatura a la CDMX. Mala señal para Monreal, pues se sabe que Brugada es de las consentidas de Claudia Sheinbaum; también fue mala señal para el zacatecano que "activaran" al jefe de la Policía de la Ciudad, **Omar García Harfuch**, como posible competidor. 24 Horas

Columna Plaza Central: CDMX / Juan R. Hernández

Después de haberse mantenido con bajo perfil en el tema electoral, el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, esta semana dejó en claro que quería competir por la CDMX. Pero no la tiene nada fácil, porque se enfrentará a una política experimentada como lo es Clara Brugada. Una de las grandes desventajas que tiene García Harfuch, es que ha sido señalado de no contar con las simpatías de varios cuadros políticos del partido guinda, y que más bien lo ubican ocupando una secretaría federal. <u>Basta</u>

Columna El Caballito: ¿Prepara García Harfuch a su relevo?

Nos cuentan que en las instalaciones de la SSC fue convocada una reunión urgente entre los mandos policiacos y el jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, y empezaron a surgir versiones de que se está preparando el posible relevo de don Omar, si es que decide contender por la candidatura de la CDMX y separarse del cargo. Se baraja el nombre de Francisco Javier Montaño, actual subsecretario de Tránsito de la dependencia. <u>El Universal</u>

Columna Trascendió

Mientras pasan las horas para conocer si **Omar García Harfuch**, jefe de la policía capitalina, se sube a la contienda por la Jefatura de Gobierno bajo las siglas de Morena, el zacatecano Ricardo Monreal ratificó que sí va a ese proceso y que hará valer su 6 por ciento que acumuló en la encuesta de la que salió la corcholata presidencial. Milenio

Columna En Privado: Retales / Joaquín López-Dóriga

Ahora sigue el proceso de CDMX. De Palacio está Clara Brugada y de Claudia Sheinbaum, si decidiera, **Omar García Harfuch**, al que le autorizaron la primera entrevista exclusiva en La Jornada para hablar de sus aspiraciones políticas: gobernar esta ciudad. Y ayer se sumó Ricardo Monreal. <u>Milenio</u>

Columna Pulso Político: De esto y aquello / Francisco Cárdenas Cruz

Complicada se advierte la contienda interna de Morena para seleccionar a su candidato a Jefe de Gobierno de la CDMX, por el número y peso político de los que aspiran: uno de ellos, **Omar García Harfuch**, titular de SSC; la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada y Ricardo Monreal. <u>La Razón</u>

Columna Rozones: Definiciones en CDMX, falta el de adelante

Así que los aspirantes de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX no se esperaron ni un día después de la conclusión del proceso interno a nivel nacional, para destaparse. Ayer lo hicieron el senador con licencia Ricardo Monreal y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada. A nadie escapa el dato de que falta una definición: la del secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, el mejor posicionado en las encuestas dentro de la 4T. La Razón







08 de septiembre de 2023

Columna Templo Mayor: ¡Arrancan!

En la CDMX se soltaron en cascada los destapes morenistas, luego de que **Omar García Harfuch** dijo "¡voy! Clara Brugada anunció que pedirá licencia como alcaldesa de Iztapalapa y hasta Ricardo Monreal confirmó que ahora buscará ser corcholata capitalina. Reforma

Columna Circuito Interior

El cantado triunfo de Claudia Sheinbaum generó entre sus cercanos alegría, pero también ansiedad. Por un lado, muchos ya hasta lanzaron apuestas para ver si **Omar García Harfuch** se anima y renuncia a su cargo antes del domingo para contender por la Jefatura de Gobierno. Se dice que quiere aprovechar el triunfo de su ex jefa para recibir ese impulso, pero algunos piensan que no tiene garantizada la victoria y ya va tarde tras el destape de Clara Brugada. Reforma / Columna Línea 10 Metro

Columna Confidencial: Monreal confirma: va por ña CDMX

A pesar de haber quedado en los últimos lugares en las encuestas de Morena para definir candidato presidencial, Ricardo Monreal confirmó lo que era un secreto a Voces: va por la candidatura guinda al gobierno capitalino, si es que las condiciones se dan. Esas circunstancias que dice entender ¿serán los primeros lugares en las encuestas que tienen Clara Brugada y **Omar García Harfuch**? El Financiero

Columna Red Compartida

Una vez terminada la carrera de las corcholatas a la presidencia, es momento de ir viendo a la CDMX y en ese sentido los plazos legales lo son todo: si para este sábado no renuncia **Omar García Harfuch** a su cargo como titular de la SSC, legalmente quedará impedido de participar en el proceso electoral del 2024. Como le mencionamos, en la dependencia, pese a que lo quieren negar, están ansiosos de hacer maletas y moverse a nuevos cargos en el mismo edificio o fuera de él. <u>La Prensa</u>

Columna Sacapuntas: Harfuch los trae con el pendiente

Mucho se ha especulado sobre una eventual renuncia de **Omar García Harfuch** a la SSC de la CDMX, para buscar la candidatura a Jefe de Gobierno. Sobre todo, después de que la alcaldesa en Iztapalapa, Clara Brugada, anunció su interés por esa postulación. El funcionario capitalino tiene hasta el sábado para informar si compite o no. <u>El Heraldo de México</u>

Columna Línea 13: Nuevo proceso

Sí las cosas caminan como lo habían planeado, este viernes, el secretario de Seguridad de la CDMX, **Omar García Harfuch**, presentará su renuncia al cargo, para dedicarse de tiempo completo a obtener la Coordinación de Morena en la capital del país y eventualmente ser el Candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad. Su salida coincide con el reconocimiento de la política de seguridad en la capital del país por parte del Embajador de los Estados Unidos, Ken Salazar, durante su visita al Jefe de Gobierno, Martí Batres. <u>Contra Réplica</u>

Columna ¿Sera?: A la chilanga

Una vez sorteado el proceso para la designación de la candidata presidencial, los morenistas interesados en competir en las elecciones del 2024 comenzaron a levantar la mano. La alcaldesa de Iztapalapa Clara Brugada, anunció que se separa del encargo para ir buscar la candidatura de la CDMX, justo a unos días de que el secretario de Seguridad **Omar García Harfuch** dejó abierta la posibilidad de competir... y ya hasta Ricardo Monreal planteó esa alternativa. 24 Horas

Columna Redes de Poder: Se enciende interna en CDMX

Ya la semana había empezado muy movida con el "destape" de **Omar García Harfuch**, los movimientos al interior de Morena en la capital se están acelerando, sobre todo después de la definición de Claudia Sheinbaum como virtual candidata presidencial. Ayer ya solicitó licencia Clara Brugada, la aspirante mujer mejor posicionada para la sucesión en la jefatura de Gobierno y quien contaría con el beneplácito de Palacio Nacional. Reporte Índigo







08 de septiembre de 2023

Columna Historias de NegoCEOs: El poder de Claudia; lo que AMLO dijo a su equipo / Mario Maldonado El "destape" improbable del secretario de Seguridad Ciudadana de la CDXM, Omar García Harfuch, quien no era considerado como una opción realmente posible, pese a que siempre sale bien evaluado en las encuestas, pero ahora, al tener Claudia Sheinbaum el "bastón de mando", sí podrá impulsarlo como siempre lo quiso hacer. Es prácticamente un hecho que García Harfuch va a renunciar este fin de semana para entrar de lleno en la competencia por la capital, como ya lo hizo la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada. El Universal

Policiaco

Incendio en almacén delegacional del IMSS

Un incendio consumió un almacén delegacional del IMSS en la alcaldía Gustavo A Madero. Hasta el lugar se movilizaron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana, de Bomberos y de Protección Civil. De inmediato comenzaron los trabajos para sofocar el incendio, sin embargo, hasta el momento se desconocen las causas por las que inició el fuego. La Prensa / El Sol de México / Ovaciones / El Gráfico / Basta

Cazan a tiros a uno en el Barrio Bravo

Por un ajuste de cuentas, dos sujetos ultimaron a balazos a un vendedor de zapatos, en calles de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Los homicidas huyeron con dirección al barrio de Tepito. Los vecinos inmediatamente solicitaron el apoyo de los policías adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes minutos después arribaron al lugar de los hechos, en coordinación con paramédicos. Basta / La Prensa

Una joven se "pica" y un sujeto se parte la "choya"

En diferentes estaciones del metro, una mujer intentó suicidarse con un cutter en el interior de la estación del Metro Puebla y un hombre sufrió una lesión en la cabeza cuando cayó de las escaleras de la estación del UAM-I. El Gráfico

Muere biker atropellada por un torton

Una joven motociclista murió al quedar atrapada entre dos vehículos de carga, cuando trató de ganar el paso en las laterales del Anillo Periférico, a la altura de la colonia Arenal de Guadalupe, alcaldía Tlalpan. Al lugar acudieron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana y paramédicos quienes confirmaron el deceso. La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Poste caído

Una persona resultó lesionada por la caída de un poste en calle Motolinia, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Personal del ERUM acudieron para atender al herido. Reforma

Sistema Penitenciario

El 5% de la población privada de su libertad en México son mujeres; sólo 50% tiene sentencia

En abril de 2023 en México había 231,907 personas privadas de libertad en centros penitenciarios federales y locales, de las cuales 13,129 eran mujeres. Esto representa un 5.6% del total de la población penitenciaria; 11,656 en centros penitenciarios locales, mientras que 1,155 se encuentran en un centro penitenciario federal. El Edomex registra el mayor número a nivel nacional, con 2,29 mujeres privadas de libertad; en la CDMX hay 1,598, revela el Estudio "El 5% importa, Situación de los Derechos de las Mujeres Privadas de la Libertad", realizado por la organización civil Documenta, análisis y acción para la justicia social. La Prensa







08 de septiembre de 2023

Batres intercederá por Karime hasta lograr su libertad; existen vías para ello, asegura

El jefe de Gobierno Martí Batres, aseguró que ayudara a Karime, presa en el penal de Santa Martha Acatitla desde hace 12 años, tras ser detenida de manera arbitraria y torturada. "Karime tiene que salir de la cárcel, la condena que tiene es excesiva para el delito por el cual se le sentencio. Estamos hablando de una condena de 22 años por robo, es un exceso" mencionó. La Jornada

Justicia

Agresor de mujeres suma acusaciones

Alejandro "N" está vinculado a proceso por los delitos de violencia familiar y violación, cinco mujeres narran la violencia que sufrieron durante la relación que sostuvieron con su agresor en diferentes momentos. Las víctimas coincidieron en que el agresor logró manipularlas y acabar con su autoestima a través de comentarios dirigidos para controlarlas y aislarlas. La fiscal capitalina, Ernestina Godoy, afirmó que en la ciudad no se permitirá que se agreda a las mujeres, niñas y adolescentes. Excélsior

Menor llevaba pistolota a la escuela primaria

Por quererles presumir una pistola a sus amigos, un estudiante de la escuela primaria República de Camerún, ubicada en calle Luis Echeverría, en la alcaldía Álvaro Obregón, fue puesto a disposición de la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Niñas, Niños y Adolescentes después de que una docente encontró el arma de fuego dentro de su mochila. Basta / Metro

Imagen Destacada



Detienen a 5 hombres con dosis de posible mariguana



Se les halló un arma de fuego corta, un cargador, ocho cartuchos útiles, cuatro teléfonos celulares y dinero en efectivo /CORTESIA SSC COMX